

AL AYUNTAMIENTO PLENO

MOCIÓN PARA INSTAR AL GOBIERNO DE ESPAÑA A QUE AGILICE LO TRÁMITES PARA AUTORIZAR LA OCUPACIÓN DE SUELO PARA LA CONSTRUCCIÓN DE UNA PASARELA PARA EL ITINERARIO PEATONAL Y CICLISTA SOBRE LA AUTOVÍA DE CASTILLA A-62 EN EL ENTORNO DEL ENLACE DE FUENSALDAÑA, EN EL TÉRMINO MUNICIPAL DE VALLADOLID

La reivindicación por parte de los vecinos de Fuente Berrocal y la Galera de poder tener vías peatonales y ciclistas que les conecten a la ciudad ha venido produciéndose en el tiempo y ha pasado por multitud de situaciones con los diferentes gobiernos municipales.

En el anterior mandato, año 2021, el consistorio anunció una inversión de 1.800.000 € para el proyecto de la mejora de accesos y se daba un plazo de un año para su ejecución.

Dos años después, en enero de 2023 los vecinos realizaron marchas peatonales reivindicando de nuevo la realización de estas infraestructuras llegando incluso a decir públicamente que el equipo de gobierno “estaba mareando la perdiz” y no les daba respuestas concretas

Ya en este mandato y en el concejo abierto celebrado el 1 de abril de 2024 se les explicó a los vecinos que las expropiaciones estaban en su recta final y que una vez llevadas a cabo se procedería a la adjudicación de la obra.

El pasado 23 de septiembre la Junta de Gobierno Local aprobó la adjudicación de la primera fase de las obras de construcción de las aceras y carril bici de la Carretera de Fuensaldaña entre la Avda. de Gijón y la factoría de Lingotes Especiales.

Pero para poder comenzar con la realización del proyecto de la segunda Fase es necesario superar la barrera que supone la Autovía de Castilla A-62 con una pasarela que permita el tráfico peatonal y ciclista.

Y aquí es donde es necesario que el gobierno central autorice la realización de esa infraestructura para que los vecinos de Fuente Berrocal y La Galera puedan tener cuanto antes la acera y el carril bici que llevan demandado desde hace tantos años.

Por ello el grupo Municipal Popular y en su nombre su portavoz, Dña. Blanca Jiménez Cuadrillero proponen al pleno ordinario de 27 de octubre de 2025 para su consideración la siguiente

MOCIÓN

Solicitar al Ministerio de Transportes y Movilidad Sostenible que autorice la ocupación de suelo para la construcción de una pasarela para el itinerario peatonal y ciclista sobre la Autovía de Castilla A-62 en el entorno del enlace de Fuensaldaña para poder dar continuidad al proyecto constructivo de acera y carril bici entre la Avda. de Gijón y Fuente Berrocal – La Galera.

Valladolid a 21 de octubre de 2025



Blanca Jiménez Cuadrillero.

Portavoz del Grupo Municipal Popular.